
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

Caçapava do Sul - RS - Capital Farroupilha 

Pedido de Providência n° ...9.../2022. 

Autoria: Antonio Almeida Filho (Leio) - MDB. 

"Solicita providências, ao Poder Executivo 
Municipal, que realize a reestruturação e 
sinalização da Ponte do Santa Barbara após a 
ponte dos Lanceiros pois a mesma encontra-se 
intransitável" 

Senhor Presidente, 

Senhores (as) Vereadores (as). 

Vereador infra signatário, membro efetivo desta Colenda Casa Legislativa. 

Após tramitação regimental, vem, através deste instrumento, requerer do Poder 
Executivo Municipal que realize uma avaliação , reestruturação e Sinalização da 
Ponte do Santa Barbara que se encontra logo após a Ponte dos lanceiros. 

JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se o presente requerimento, devido a reivindicações dos 
moradores locais e manifestações em redes sociais e em nosso gabinete , que o 
Poder Executivo Municipal efetue uma avaliação , reestruturação e Sinalização. 

A ponte encontrava se precária e com muito fluxo ônibus Escolares 
carros , caminhões as fortes chuvas aumentando ainda mais a precariedade, da forma 
que encontra se intransitável a referida ponte , causando transtornos e prejuízos aos 
produtores e aos moradores locais 
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SALA DAS SESSOES GENERAL JOÃO MANOEL DE LIMA E SILVA, 02 DE AGOSTO DE 
2022. 
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